
Hallo erstmal! Apple´s Chips und Zukunft von
Hackintosch.
Beitrag von „Bob-Schmu“ vom 4. Oktober 2020, 18:50

Zitat von Dnl

Keiner von uns weiß, ob Adobe nicht irgendwann nach 1-2 Jahren nicht mehr so großen
Fokus auf Intel legen wird und wenn es dort dann halt schlechter läuft, ist das so.

Adobe wäre schön blöd, wenn sie ihren Intel Support eher einstellen, als Apple selbst.

Das Thema ist jetzt schon so oft hier aufgekommen, erst mal muss ein fertiger Artikel mit
Silicon im Handel sein und auch überzeugen, vorher sind das alles leere Spekulationen, was
wäre wenn usw...
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